



zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. G 413005 vom/ dated 07.02.2017

Der Gegenstand der Anerkennung umfasst folgende Bestandteile.  
The subject of the approval comprises the following parts.

Bezeichnung des Gegenstandes Description of Subject	Typ Type	Kenn-Nr. des Inhabers Holder's Registration No.	Anerkennungsnr Approval No.
<p>Dübel für Gasbeton/ insert for gas concrete Fischer Porenbetonanker</p> <p>In den Größen/ in the sizes of M8, M10 und/ and M12 für Rohre bis einschließlich/ for pipes up to and including DN 50</p>	<p>FPX-I</p>		

zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. G 413005 vom/ dated 07.02.2017

Der Gegenstand der Anerkennung wird durch folgende Unterlagen beschrieben.  
The subject of the approval is described by the following documents.

Art der Unterlage Type of Document	Kennzeichnung der Unterlage Identification of document	Datum Date	Seiten Pages
Zulassungsbescheid/ approval certificate Deutsches Institut für Bautechnik, Berlin	Nr. 12-57-2	30.08.2012	54
Prüfungsbericht der/ Test report of Forschungs- und Materialprüfungsanstalt MFPA	Nr. GS 3.2/12-137-2	13.11.2012	6
Europäische Technische Zulassung/ European technical approval	ETA-12/0456	26.11.2012	22

zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. G 413005 vom/ dated 07.02.2017

Hinweise für die Anwendung des Gegenstandes der Anerkennung nach Anlage 1.  
Instructions for the application of the subject of approval (see enclosure 1).

Bei der Anwendung des Fischer-Porenbetonankers ist der Zulassungsbescheid Nr. ETA-12/0456 der Europäischen Technischen Zulassung, Berlin in Verbindung mit den VdS/CEA Richtlinien für Sprinkleranlagen, VdS CEA 4001 (Planung und Einbau) Abschnitt 15.2.2 Abstände und Anordnung zu beachten.

When using the Fischer-gas concrete anchor the approval certificate no. ETA-12/0456 of Europäische Technische Zulassung, Berlin in connection with the VdS/CEA guidelines for sprinkler systems, VdS CEA 4001 (planning and installation) section 15.2.2, distances and arrangement, have to be observed.